Petra Jakobi Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 01.05.19

Fuß- und Radweg über die Braunauer Eisenbahnbrücke - Bis wann?

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten mitzuteilen, bis wann der Fuß- und Radweg über die Braunauer Eisenbahnbrücke realisiert werden kann.

Begründung:

Es wird auf die bereits unzählige Anträge hierzu verwiesen. Der Radverkehr nimmt zu und es sind dringend weitere Isarquerungen erforderlich. Die Brücke wäre für den Stadtbezirk 18 von besonderer Bedeutung.

Die Fraktion der Grünen im Bezirksausschuss 18